

LA MISIÓN DE LA NOBLEZA EMPRESAS RECONSTRUCTIVAS

El acto celebrado ayer en honor del Gran Capitán, organizado por el Centro de Acción Nobiliaria, es una manifestación de los propósitos que esa entidad abraza en pro de la resurrección del espíritu social y corporativo de la nobleza española...

EL P. ALONSO RODRIGUEZ (S. J.) NOTABLE ESCRITOR ASCÉTICO

El 21 de Febrero de 1616 murió, en Sevilla, en la Casa Profesa de la Compañía de Jesús, el P. Alonso Rodríguez. Hoy, pues, se cumple el tercer centenario de la muerte del insigne jesuita.

Entre los volúmenes ascéticos que con este motivo vieron la luz descolaron tres: uno, debido a la pluma del P. Plati, en el que se pondera el bien y la ventura del estado religioso; otro, compuesto por el P. Arias, que enseña el arte de imitar al Divino Redentor...

Conviene advertir que en este asunto, como en otros muchos, tal vez sea la sociedad más culpable que el Estado; porque el Estado reconoció la personalidad de la aristocracia, como clase, y fueron los aristócratas quienes la anulaban con su indiferencia suicida.

Viviendo en Córdoba fué elegido para asistir, en Roma, como vocal, a la Congregación general de la Orden celebrada en 1593, y más tarde, por mandato de su general, visitó los Colegios y Residencias de la provincia de Andalucía, para urdir el cumplimiento del Instituto y reglas de San Ignacio.

Desde el punto de vista puramente externo y literario, el P. Rodríguez escribió mejor en un tiempo en que todos los escritores escribían bien. He aquí la descripción de su peculiar estilo, que traza de mano maestra el P. Pérez Goyena:

IMPRESIONES DEL DIA

En una iglesia de arquitectura grandiosa, pero estropeada por frescos del más deplorable de los gustos... Cuando yo la visité estaba cerrada al culto por... Sería una vergüenza. Porque en ella, en el crucero, hay una losa humillísima, a ras de tierra...

El abate Berthier, párroco de Taverners, en «Los Anales Religiosos», de Orleans, ha publicado un interesante artículo a este propósito. Nadie ignora que el ilustre académico poseía un chalet en el lindo pueblito donde de todos los años pasaba algunos meses.

EL HOMBRE ES DEBIL!... DE CARNE Y HUESO

¡Famoso era el tal maestro en el pueblo. Cito de... X! Las mozas, revoltosillas y zumbonas, pusieron un mote muy... expresivo: «Don Mirandón».

«¡Qué tratamiento tengo!...» fué su primera pregunta al saber que era jefe, uno de los tres millones cuatrocientos ochenta mil jefes que tiene la pobre Administración española.

LOS AUSTRIACOS, FRENTE A DURAZZO

LOS ALEMANES OCUPAN POSICIONES INGLESAS AL SUR DE IPRES CONSULES DETENIDOS POR LOS ALIADOS

FRANCIA.—Al Norte de Ipres los alemanes tomaron, por asalto, las posiciones inglesas, en una anchura de 350 metros. Un biplano inglés ha sido derribado por los alemanes.

DE FRANCIA SERVICIO RADIOTELEGRÁFICO BOMBARDEO FRANCES ENTRE EL MUSA Y EL MOSELA PARIS (Torre Eiffel) 20 Parte de las once de la noche: En Bélgica, los alemanes, después de haber bombardeado violentamente las posiciones francesas, intentaron cruzar el canal del Isar.

DE ITALIA SERVICIO RADIOTELEGRÁFICO LOS ALIADOS BOMBARDEAN OGGIOLVI COLTANO 20 (10 m.) Parte oficial italiana: En el valle de Sugana, nuestra infantería efectuó pequeñas incursiones, siendo hechos algunos prisioneros.

AGIONES DE ARTILLERIA AL SUR DE LOOS NORDDEICH 20 (12 m.) Comunica el Gran Cuartel General alemán, con referencia al teatro occidental de la guerra, que en el canal del Isar, al Norte de Ipres, fueron tomadas por asalto las posiciones inglesas, en una anchura de 350 metros.

BALKANES SERVICIO RADIOTELEGRÁFICO LOS ALIADOS OCUPAN OTRO ISLA GRIEGA NORDDEICH 20 (11 m.) Oficial: Un destacamento de las tropas de la «Entente» ha ocupado una pequeña isla, cerca de Corfú.

LOS AUSTRALBANCOS OCUPAN LJUNAI Y PEJINJIN POLA 20 (10 m.) Parte oficial austro-húngara: Balkanes.—En Basarsjak ocupamos una posición avanzada italiana.

OTRO ATROPELLO ALIADO NORDDEICH 20 (12 m.) Atenas.—La Agencia Reuters comunica que los aliados han detenido a los consules enemigos en la isla de Chios.

PERSONAJES BULGAROS, DE VIAJE NORDDEICH 20 (12 m.) El ministro presidente búlgaro Radoslavov y el generalísimo Jekov salieron anoche en el tren de los Balkanes.

GURRO VARGAS

Por las almas de los ferroviarios muertos en campaña SERVICIO TELEGRÁFICO PARÍS 20 En la iglesia de Notre Dame se ha celebrado esta mañana un solemne servicio fúnebre, dedicado a la memoria de los ferroviarios franceses muertos en los campos de batalla.

EMBAJADORES DETENIDOS

AMSTERDAM 20 En Chio han sido detenidos los embajadores de Alemania y Austria-Hungría.

EL TESORO AUSTRIACO

NORDDEICH 20 (12 m.) En Enero de 1916 hay que señalar en los Bancos y Cajas de Ahorro un aumento de 82 millones de coronas.





